

ACTA DE LA COMISIÓN ACADÉMICA INTERUNIVERSITARIA DEL MÁSTER EN INGENIERÍA DE MINAS

Siendo las 10,30 horas del día 21 de marzo de 2022, en sesión virtual, se abre reunión de los representantes de las universidades de Huelva, Jaén y Córdoba en la Comisión Interuniversitaria, a fin de tratar los siguientes puntos como orden del día:

- 1.- Aprobación, si procede, de las actas del 1 de Octubre y 1 de Marzo
- 2.- Informe del Director
- 3.- Propuesta nueva titulación de acceso
- 4.- Propuesta cambio de horario
- 5.- Acceso alumnos nuevos a Moodle
- 6.- Prácticas de campo 2021-22 para programación
- 7.- Comienzo de clases curso 2021-22
- 8.- Ruegos y Preguntas

Asisten:

Por la Universidad de Huelva: Dr. Salvador Pérez Litrán, Dr. María Santisteban Fernández

Por la Universidad de Jaén: Dr. Francisco Javier Iglesias Godino, Dr. Julián Martínez López, Dr. Manuel Valverde Ibáñez

Por la Universidad de Córdoba: Dr. José María Fernández Rodríguez

Excusan su asistencia:

Por la Universidad de Huelva: Dr. Fulgencio Prat Hurtado

Por la Universidad de Córdoba: Dr. Enrique Fernández Ledesma.

- 1.- Quedan aprobadas por asentimiento

2.- Se informa sobre la reunión mantenida en Córdoba entre la Vicerrectoras de las tres universidades y los coordinadores de las tres sedes a fin de ver la coordinación entre otras cosas de temas de calidad, donde se expuso la dificultad existente entre los datos suministrados por las distintas sedes, ahí las vicerrectoras se comprometieron que para ello sólo se tendría en cuenta el modelo de encuesta de la universidad anfitriona a fin de agilizar los resultados para los informes de calidad. También se llegó a un acuerdo para el próximo curso de que, para el máster, el modelo de guía docente válido sería el de la universidad anfitriona, a fin de eliminar la tarea tediosa que tienen Linares y Belmez de hacer doble guía docente acorde a los modelos de sus universidades.

También se habló sobre las prácticas de campo, con el fin de que el alumnado pudiera recibir aquellas que fuesen estrictamente necesarias, aminorando así los gastos, en este caso, de la universidad de Huelva que es la que mas alumnos aporta, para ello se ha solicitado a los coordinadores de sedes que envíen propuesta de prácticas de campo a fin de elaborar el cronograma de estas para que sea conocido por los estudiantes y puedan programarse por motivos laborales en su mayoría.

Se quedó finalmente que sería necesario y conveniente poder mantener este tipo de reuniones para el seguimiento y mejora del máster.

Se informa sobre un escrito de un profesor referente a que el docente encargado de una materia no envía los exámenes por email tal y como se trató en la CAM del comienzo del máster y, que los proyecta en pantalla el mismo día del examen, así como que hace enviar a los alumnos fotos del examen una vez finalizado. En este sentido se hace saber que los exámenes deben ser enviados a los profesores responsables de las otras sedes para realizar las copias correspondientes y repartirlos en la hora del examen y, posteriormente enviarlos por email al profesor coordinador y ser custodiados por los profesores responsables. La vicerrectora de la UHU se compromete a elaborar un pequeño reglamento-normativa sobre los exámenes y pasarlo a las demás sedes para su estudio, aprobación e implantación en este curso. También se informa que se está pendiente de las aportaciones de las otras sedes sobre los puntos a incluir en la modificación de la memoria del máster, que se solicitaron en el mes de julio.

3.- Se informa que ha llegado una solicitud de nuevo ingreso con perfil de Ingeniero de Caminos. Una vez estudiado el caso, se han acordado que los créditos de complementos de formación que debe cursar este alumno son los que se detallan a continuación, según el plan de estudios del Itinerario

Explotación de Minas del Grado de Ingeniería en Explotación de Minas y Recursos Energéticos de la Universidad de Huelva:

Métodos de Explotaciones Mineras (9 créditos)

Yacimientos Minerales y Petrología (9 créditos)

Diseño de Explotaciones Mineras (6 créditos)

Tecnología de Explosivos y Voladuras (6 créditos)

Técnicas Mineralúrgicas y Tratamiento de Rocas (6 créditos)

4.- Ha llegado una solicitud de propuesta de cambio de horario de dos asignaturas, concretamente de Investigación y Gestión de Recursos Hídricos y de la de Ingeniería Metalúrgica. En este caso ha sido permutar el orden de estas y es aquí donde se debe agradecer al profesor Dr. Julián Martínez por la predisposición mostrada en estos que ha favorecido a los cambios propuestos.

5.- Se comenta que para que los alumnos de nuevo ingreso puedan acceder a Moodle, tienen que estar previamente dados de alta en la universidad de Huelva, para ello los coordinadores de sede deben enviar el archivo Excel que fue enviado a primeros de septiembre para que recojan los datos de los alumnos matriculados de nuevo ingreso, así como los demás alumnos que se matriculan de otras asignaturas para poder darles de alta.

Para aquellos que aún no han podido matricularse, pero que su intención es la de matricularse, sería a través del profesor responsable de la asignatura por donde podría obtener información que se va colgando en la plataforma, así como de los enlaces de las clases en cada asignatura hasta en tanto sea matriculado en el máster.

6.- Se solicita a los coordinadores de sedes que en el más breve tiempo posible envíen el programa de prácticas de campo a fin de poder programar las mismas y haciendo hincapié, como en años anteriores, que se estimen aquellas prácticas de campo que se crean estrictamente necesarias por la movilidad de los alumnos de las distintas sedes y sus consecuentes gastos.

7.- Se informa que las clases comenzarán el día 4 de octubre atendiendo al horario publicado.

Es conveniente que cada profesor coordinador de las asignaturas publique un enlace en el Moodle de su asignatura para el seguimiento de estas, una vez que hemos dejado de utilizar el Adobe Connect y, se da facilidad a las distintas sedes de utilizar la plataforma que más acostumbrados estén para ello. Así mismo se ruega que sean los profesores responsables en las sedes quienes faciliten los enlaces a aquellos estudiantes que por cualquier motivo aun no aparezcan inscritos en la plataforma Moodle.

8.- Ruegos y preguntas

El profesor José María Fernández ruega que la próxima reunión sea presencial.

Y siendo las 12,30 horas del día de la fecha, finaliza la sesión, de todo lo cual doy fe.